

DIRECCIÓN DE ÁREA TERRITORIAL MADRID-CAPITAL

D^a Belén Aldea

C/ Vitrubio, 2. MADRID

Madrid, 15 de octubre de 2012

DE: ALUMNOS DE LA ESCUELA DE ARTE LA PALMA

Mediante el presente escrito, y en representación de los alumnos matriculados en el curso 2012-2013 en la Escuela de Arte La Palma, los abajo firmantes nos dirigimos a la Sra. D^a Belén Aldea, como Directora del Área Territorial de Madrid-Capital, con la intención de hacer llegar nuestra queja formal con respecto a la angustiosa situación que vivimos los alumnos al no contar con la totalidad de las asignaturas por falta de personal docente, viéndose afectados tanto a los ciclos formativos como a bachillerato.

Tras un mes desde el comienzo de curso, y a fecha de hoy, continúan vacantes las plazas de varias asignaturas, que enumeramos a continuación:

DIBUJO ARTISTICO, con 20 horas lectivas a la semana

DIBUJO ARTÍSTICO, con 12 horas lectivas a la semana

DIBUJO ARTÍSTICO, con 21 horas lectivas a la semana

VOLUMEN, con 20 horas lectivas a la semana

DIBUJO TÉCNICO, con 20 horas lectivas a la semana

EBANISTERÍA, con 10 horas lectivas a la semana

VIDRIERAS, con 20 horas lectivas a la semana

Esta relación de plazas de profesores no asignados afecta a cursos de distintos Ciclos Formativos de Grado Superior y a Bachillerato de Artes, siendo dramático en algunos casos, afectando hasta al 70% del total de las horas lectivas semanales, agravando la situación tanto de los alumnos de esta Escuela, como a la Educación Pública, en su conjunto.

Por todo lo expuesto, solicitamos la incorporación inmediata de los docentes que faltan.

Añadiendo además, que siendo este el primer curso lectivo en el que se cobra una tasa para matriculación, nos vemos sorprendidos por la mala gestión de la dotación de plantilla; por lo que reclamamos el reembolso de la parte proporcional del importe de matrícula abonado, según las horas lectivas no impartidas.

Para que conste a los efectos oportunos, adjuntamos las firmas que siguen,